
          広報委員会会議録 

 

１、 開会の日時 

閉 会 

 平成 29年 12月 12日 16：00 

 平成 29年 12月 12日 16：30 

 ２、場    所  委員会室 

 ３、出席した委員 吉田克則、下重義人、鈴木安次、鈴木茂、吉田広明、七宮広樹 

 ４、欠席した委員  なし 

５、出席を要求 

した者 

  

 ６、職務のため出 

   席した者 

議会事務局 事務局長、書記 

 ７、付議事件 第 1 議会だよりNo.141の企画について 

第 2 議会報告会について 

 

８、議事の経過 

副委員長(下重義人)開会 

委員長(吉田克則)あいさつ 

第 1 議会だよりNo.141の企画について 

第 2 議会報告会について 

鈴木茂：以前 1カ所で円形でやったことがある。今年は 1カ所で行い、各方部に行くのは来

年にしてはどうか。去年のアンケートを取っていたのでそれを参考にしても良いと思う。開

催日は、平日の夜か土日の午後 3時ごろでどうかと思う。 

委員長：1カ所でよいか。 

（賛成の声） 

鈴木安次：2月の三連休に絡めて行ってはどうか。 

七宮広樹：若い女性は休日の午後 3時が出やすいという。 

委員長：アンケートで多かったのは平日の夜だったと思うが、色々試行錯誤してみるのはい

いと思う。 

鈴木安次：午後 2時にしては。 

鈴木茂：参加人数は考えずにやることに意味がある。 

委員長：2月 12日の祝日か 18日の日曜日のどちらか。場所は防災センターで時間は午後 2

時からとする。議会活動の報告とその他はどうする。 

鈴木茂：こども園建設と常豊小学校の跡地利用について町民は関心があるのではないか。 

委員長：議員が聞くだけになってしまうのは避けたい。 

鈴木茂：塙工業高校の存続についてと塙厚生病院の医師確保についても。 

委員長：それでは、こども園建設と常豊小学校跡地利用、塙工業高校の存続と塙厚生病院の

医師確保についての 4つと町政全般にします。その他に、議員定数等報酬についてはよろし

いですか？ 

鈴木茂：去年も議員定数について話にあげたが、あまり意見する人がいなかった。アンケー

トは実施する。 

議 長 

確認印 

 



委員長：次回の全員協議会で報告する。 

 

副委員長閉会 

 

 

 

   塙町議会委員会条例の第 27条の規定により署名する。 

 平成  年  月  日  

          広報常任委員長 


